



▲映像の説明とギターの弾き語りという新しい手法のステージでした

## 映像と音楽のステージに感動

### 地球のステージ災害特別版

8月7日に、サンライズもとみやで「地球のステージ災害特別版」公演が行われました。このステージでは、宮城県名取市の医師で、ご自身も東日本大震災で被災しながら、医療支援に取り組むNPO法人地球のステージ代表理事の桑山紀彦さんによるギターの弾き語りと映像を組み合わせた感動的なステージが展開されました。

## 世田谷区で本宮市产品販売

### まゆみちゃんも販売に協力

8月4日と5日に東京都世田谷区で第35回せたがやふるさと区民まつりが開催されました。

世田谷区とは以前から特産品販売などで交流を深めており、東日本大震災では世田谷区から義援金の支援も受けています。

また、せたがやふるさと区民まつりに参加した全国37市町村の首長懇談会には、中野副市長が出席し、本宮市のPRや意見交換をしました。



▲今年はまゆみちゃんも参加し、市のPRと特産品の販売を行いました

## ゲートボールの腕を競う

本宮市ゲートボール協会主催



第6回本宮市夏まつりゲートボール大会は、8月1日に白沢シルバースポーツセンターで開催されました。約18チームが参加して、日々の成果を競い合いました。

## 日ごろの感謝を込めて

ぼたん荘の夏まつり



特別養護老人ホームぼたん荘の夏祭りは、8月3日に地域の方々を招いて開催されました。フラダンスやヨサコイ、盆踊りのほか、夏の夜を彩る花火で会場は盛り上りました。



## カメラ散歩

まちの  
ホットな話題

秘書広報課広報広聴係  
☎33-1111(内線 224)

カメラ散歩では、皆さんの「ホットで楽しい」話題を掲載しています。皆さんからの情報もお待ちしています。

## 剣道で交流

上尾市、陸前高田市の

子どもたちと交流



8月3日、埼玉県上尾市の招待を受け、本宮・糠沢・白石の3つの剣道スポーツ少年団員15人が、上尾市立芝川小学校体育館で開かれた上尾市少年剣道教室で、陸前高田市剣道スポーツ少年団と一緒に剣道交流会に参加しました。子どもたちは、交流を深めざわやかな汗を流しました。

## 交流を続けて32年

白沢ゼアロッソスポーツ少年団

葛飾区の野球チーム



8月3日から5日の日程で、白沢ゼアロッソスポーツ少年団（三瓶正道団長）は、昭和55年から交流を続けている葛飾区の野球チームラビットタイガースを招いて、親善交流大会を開催しました。葛飾区から来た子どもたちは、白沢の子どもたちの家に泊めて、さらに交流を深めました。

## 祝25周年記念大会

岩根バレー・ボールスポーツ少年団

7月21日、白沢体育館で岩根バレー・ボールスポーツ少年団の創立25周年記念大会（大会実行委員長 桑原徳人さん）が開催されました。



大会には、バレー・ボールを通じて親睦と交流を図ること目的に、県内のバレー・ボールスポーツ少年団16チーム、約150人の子どもたちが参加して、熱戦を繰り広げました。